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Самые злободневные и интересные темы звучали на диалоговой площадке «На языке
молодёжи», гостем которой стал депутат Государственной Думы РФ Евгений Ревенко.
Евгений Васильевич в прошлом журналист, ведущий программ «Вести» и «Вести
недели». Его деятельность до избрания в 2016 году депутатом Государственной Думы
связана с работой в федеральных средствах массовой информации, в том числе в
горячих точках.  
Беседа с ним шла о политических переворотах, работе журналистов в первую
чеченскую, о коронавирусе, поправках к Конституции, ситуации вокруг предложения
Валентины Терешковой, а также о спорте и поддержке молодёжных инициатив.
Около двух часов длился разговор в прямом эфире. За это время трансляция набрала
3144 просмотра. На этот раз из-за ограничительных мероприятий в период
эпидемического подъёма площадка прошла без живой аудитории. Но любой желающий
смог задать свой вопрос в режиме онлайн. После трансляции состоялся мастер-класс
для воспитанников молодёжной телестудии «Пара’DOX», где Евгений Васильевич
поделился опытом в сфере телевизионной журналистики.«Было интересно. Друзья,
спасибо! Мы точно говорили на одном языке», - отметил Евгений Ревенко в своём
аккаунте в Instagram.
Кроме того, Е.В. Ревенко спортсмен, занимается лёгкой атлетикой. В 2019 году он был
участником экологического марафона «Самарская Лука». Вот и теперь, на следующий
день после прямого эфира, Евгений Васильевич совершил пробежку, преодолел 26 км
по Самарской Луке до Ширяево.
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